

Pompier volontaire : et si c'était vous ?

Vous avez toujours regardé passer les camions rouges avec admiration ? Peut-être même une pointe d'envie... Allez, vous pouvez le dire ! Vous vous êtes toujours dit que vous auriez adoré être pompier. Mais que ce n'était pas fait pour vous ? Balayés, les clichés et les idées toutes faites. L'image du super-héros a vécu ! Être pompier volontaire, c'est avant tout être quelqu'un qui est prêt à donner de soi, de son temps, de son énergie. A jouer dans un fabuleux collectif, celui des Pompiers13. Bref, une personne ordinaire appelée à accomplir des choses extraordinaires. Le Service départemental d'incendie et de secours des Bouches-du-Rhône lance une campagne volontariat, qui s'adresse à toutes celles et tous ceux qui seraient intéressés par cet engagement. Etudiants, salariés, jeunes diplômés, artisans, mères de famille... tout le monde a sa place parmi les pompiers volontaires. Et tout le monde peut apporter sa pierre à l'édifice, avec son expérience, son parcours et sa personnalité. Comment s'y prendre ? Rien de plus simple, il vous suffit de vous rendre dans le centre d'incendie et de secours le plus proche de chez vous !